

Fronzizi criticó la actual política económica argentina

(AFP e IPS)

BUENOS AIRES, 8 de noviembre.—Críticas al presente proceso, particularmente en lo que hace a su política económica, formuló el ex presidente argentino Arturo Fronzizi, en una declaración personal dada hoy aquí.

"El país —dijo Fronzizi— se debilita en circunstancias internacionales que requieren fuerza y capacidad de negociación, y el duro esfuerzo de sus hijos no lo enriquece sino que se transfiere, a los centros de poder económico transnacional".

Agregó que eso explica que el equipo económico se "empesque en acallar las críticas a toda costa, que culpe a los empresarios de los fracasos que le son imputables, que se oponga a la normalidad de las entidades gremiales, que invalide las críticas con actitudes intolerantes y que, por lo bajo, transfiera alguna de sus responsabilidades a supuestas concesiones a los militares".

El ex presidente recordó expresiones del ministro de Eco-

nomía José Martínez de Hoz, a las que juzgó "desvirtuadas por la realidad".

DECLARACIONES DE MASSERA

Por otra parte, en París, el almirante Massera dijo que las relaciones entre Francia y Argentina "se fortalecerán en el futuro", tras una entrevista de una hora con el presidente francés, Valéry Giscard D'Estaing.

Massera pasó a retiro el primero de septiembre último, tras haber sido miembro de la junta militar y comandante en jefe de la marina argentina.

Por otro lado, Massera consideró "prematureo hablar del arduo problema de una amnistía política en Argentina que, naturalmente, deseo per-

sonalmente que se plantee".

Sobre ese particular, el ex miembro de la junta argentina expresó que el actual gobierno de su país "debe cumplir y alcanzar sus objetivos, hasta llegar a una total democratización del país".

OFERTAS PARA CONSTRUIR UNA CENTRAL NUCLEAR

De otro lado, el titular de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), contralmirante Carlos Castro Madro, confirmó que existen dos ofertas, una canadiense con implementación de Italia y otra alemana, para la construcción de la tercera central nuclear argentina y que ambas son motivo de un detallado análisis en los niveles decisivos.



ARTURO FRONZIZI

UNO/MAS/UNO
9-11-78

Argentina aceptaría la mediación de un tercer país en lo de Beagle

BUENOS AIRES, 8 de noviembre (UPI) — Argentina aceptaría la mediación de un tercer país en el conflicto limítrofe que mantiene con Chile siempre que previamente existieran las bases para un acuerdo bilateral, expresó hoy un vocero oficial.

El vocero agregó que una propuesta en tal sentido estaría contenida en la carta que el general Jorge Videla envió hoy al general Augusto Pinochet.

La carta — de la que fue portador el embajador argentino en Santiago de Chile, general retirado Hugo Miatello — insinúa a una pronta resolución de las negociaciones, sin que ello implicara un emplazamiento.

El vocero destacó que tanto la posibilidad de mediación por parte de un tercer país, como la eventualidad de un encuentro entre Videla y Pinochet son variantes posibles si previamente existieran las bases de un acuerdo bilateral.